

Killian Chary
9 rue des Landes 69290 Craponne
Tél. : +33 (0)6 52 47 02 57
Mail : chary.killian@gmail.com

Lyon, le 08/10/2013

Objet : candidature spontanée

Madame, Monsieur

Vivement attaché à la cause du développement agricole durable et à sa dimension internationale, c'est avec beaucoup d'intérêt que je suis les échanges entre les membres de la communauté du projet Sarnissa. Actuellement en recherche d'emploi, je suis diplômé de la formation d'ingénieur généraliste pour l'agronomie, l'environnement et l'alimentation de l'ISARA-Lyon et je viens d'achever une expérience professionnelle de 6 mois à l'INRA, sur le thème de l'analyse environnementale des systèmes d'élevages aquacoles au Brésil, en Indonésie, et en France.

Ma mission au sein du projet ANR-PISCEnLIT (PISCiculture EcoLogiquement InTensive) a consisté en la réalisation du diagnostic biotechnique et de la comparaison de différents systèmes de production sur la base d'enquêtes menées sur le terrain et par l'utilisation de méthodes d'analyses environnementales que sont l'Analyse du Cycle de Vie, l'Emergy et la prise en compte des services environnementaux fournis par ces écosystèmes. Cette étude a pour objectif d'identifier des systèmes innovants, adaptés à la singularité des territoires concernés et qui soient en mesure de fournir plus de produits en utilisant mieux les leviers de l'écologie des écosystèmes aquatiques. Ma recherche m'a permis de faire preuve d'autonomie, d'aptitudes organisationnelles mais aussi d'un esprit d'initiative qui s'est traduit, suite à une proposition de ma part, par l'embauche d'un stagiaire et son encadrement sur une mission spécifique. La réalisation de nombreuses enquêtes lors de ma formation académique et mon expérience professionnelle en tant qu'employé commercial en grande distribution me permettent de justifier de bonnes capacités relationnelles. Les connaissances scientifiques et techniques que j'ai développées dans les domaines de la sociologie, de l'économie du développement, et des sciences agronomiques et de l'environnement me confèrent aujourd'hui un profil polyvalent et compétent sur l'intégralité des volets du développement et de l'analyse écosystémique de systèmes agricoles et aquacoles.

Outre l'ouverture d'esprit et l'adaptabilité que m'ont apportées dix ans de vie à Madagascar et à Mayotte ainsi que mon séjour d'étude à Gand en Belgique, ces deux expériences m'ont donné le goût de la mobilité et l'attrait pour l'exercice d'une activité professionnelle en contexte international et multiculturel. Par ailleurs, je porte un grand intérêt aux projets de développements agricoles en milieux tropicaux, du fait de la multiplicité des dimensions (biologique, sociale, économique, politique) qui les caractérisent. En somme, vos activités m'intéressent particulièrement, elles correspondent à mes attentes professionnelles et personnelles et c'est pourquoi je souhaiterais mettre à votre disposition mes compétences conjuguées à ma motivation et mon dynamisme.

Dans l'attente d'une prochaine rencontre, je vous remercie de prendre ma candidature en considération, j'espère qu'elle saura retenir votre attention et vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments respectueux.

Killian Chary